

Concluyen universitarios campamento en Nueva Escocia

Concluyen alumnos de las escuelas preparatorias ?Dr. Nazario Víctor Montejo Godoy? y ?Lic. Ermilo Sandoval

Campos? de la Universidad Autónoma de Campeche de manera exitosa su participación las actividades del Campamento de Verano realizado por espacio de cuatro semanas en la provincia de Nueva Escocia, Canadá. Se trata de los diez estudiantes con los mejores promedios de cada plantel y cuatro profesores, quienes durante cuatro semanas de estancia en el campamento tuvieron la oportunidad de perfeccionar el idioma inglés y compartir experiencias con jóvenes provenientes de distintas partes del mundo. El rector de la UAC, licenciado Gerardo Montero Perez, señaló que las oportunidades. -como esta- que se brindan a los universitarios son producto de la consolidación de un proyecto educativo en el que han colaborado muchas personas, entre administrativos, profesores, directivos y alumnos, que con su ejemplo han hecho posible la universidad de la cual ahora nos sentimos orgullosos.